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Sono Paola Maffei nata nel 1951 
a Pinzolo provincia di Trento. Sin 
da giovane ho sempre fotografato 

ma il mio approccio con la fotografia 
manuale l’ho avuto 5 anni fa, per caso 
incontrando un amico professionista, che 
mi ha proposto di iscrivermi ad un corso 
base di fotografia. Da qui il primo acquisto 
di una reflex Nikon D3100 per poi passare 
ad una Nikon D7100 che uso tutt’ora. 
Ho frequentato altri corsi e mi sono 
appassionata sempre di più partecipo ad 
uscite fotografiche con colleghi della Uif 
con i quali condivido questo cammino 
da tre anni e CFT di cui faccio parte da 5 
anni, dove i piu esperti ci danno consigli e 
ci aiutano a crescere.
Oltre alla didattica ho trovato molti amici 
con i quali condivido questa passione e 
che mi fa stare bene.
Ho partecipato ad un corso di “Educazione 
all’immagine” di due anni a Nago tenuto 
dal prof. Torresani 
Non ho uno stile ben preciso e definito, 
amo fotografare la vita in tutte le sue 
sfaccettature. 
Alle volte mi soffermo sui dettagli, altre 
volte domina l’emozione. Devo ancora 
imparare per cui mi sento una dilettante, 
so solo che la fotografia mi ha aperto 
gli occhi sul mondo e sento che sta 
diventando uno specchio della mia anima, 

I fotografi UIF
PAOLA MAFFEI


